Vorfreude auf das Weihnachtsfest

Bürgerhaus Elsen: Männerchor überzeugt mit »Konzert im Advent«

Elsen (WV). Der Männerchor Elsen hat mit seinem »Konzert im Advent« im Bürgerhaus Elsen begeistert. Die Besinnlichkeit der Adventszeit und das Aufstrahlen der Festfreude prägten die Teile des Konzertes.

Mit dem Jagdhornbläsercorps Hegering Schloß Neuhaus wurden neben der bewährten Chorbegleitung durch Helena Plem am Piano weitere Klangfarben im Verlauf des Abends hörbar. Rudolf Heinemann bezog in seiner Moderation neben lockeren Erklärungen zu den Bestandteilen des Konzertes lustige und besinnliche Geschichten ein. Die Gesamtleitung lag in den Händen von Raphael Schütte. Bürgermeister Michael Dreier bedankte sich bei dem Chor für eine auf allen Ebenen gelungene Hinführung zur Festzeit.

Mit dynamisch fein abgestuften Klängen aus dem alttestamentlichen Gedankengut begann der Chor bei »Öffnet die Tore weit« den Konzertabend. Daran schloss sich Beethovens »Hymne an die Nacht« an. Den mit Weihnachten verbundenen Jubel gestaltete der Chor im zweiten Block des Konzertes. Die musikalischen Hinweise des Dirigenten nahmen die 40 Sänger dabei präzise auf. »Kumbaya my lord« und »Alle Himmel singen, jubeln« nach dem berühmten englischen Weihnachtslied »Hark, the harolds angels sing« und »Klingen die Glocken« ertönten deshalb in beschwingtem Ton und mit deutlichen dynamischen Abstufungen.

Romantische Werke gaben nach

der Pause dem Chor die Gelegenheit, mit sonorem Klang zu überzeugen und trotzdem feine Klangnuancen zu gestalten. »Weihnachtsjubel« kam deutlich bei den Zuhörern an und »Weihnacht, Weihnacht« erklang in der notwendigen Leichtigkeit. Bei »Weih-

nacht in den Bergen« steigerte sich der Klang bis zum Gloria, bei dem drei Bläser des Hegerings zusammen mit Helena Plem am Klavier den Chorklang unterstrichen.

Das Jagdhornbläsercorps Hegering Schloß Neuhaus fügte dem Konzertabend in zwei Intermezzo-Teilen eine weitere Klangfarbe hinzu. Die Instrumentalisten überzeugten mit mehreren Bestandteilen aus der »Grand messe de St. Hubert«, »Die Himmel rühmen« und »Ich bete an die Macht der Liebe«.

Im furiosen Schlussteil zog der Chor nochmals die Zuhörer voll in den Bann. Begeisternd stimmten die Besucher beispielsweise in den machtvollen Refrain des »Halleluja« von Leonard Cohen ein. Mit dem gemeinsamen »Andachtsjodler« der Bläser und des Chores klang der begeisternde Konzertabend aus und ließ Vorfreude aufkommen auf das »Konzert im Frühling«, das der Chor am 2. Juni veranstalten will.



Der Männerchor Elsen hat im Bürgerhaus ein Konzert gegeben. Unterstützung erhielt das Ensemble

von den Jagdhornbläsern Schloß Neuhaus. Grußworte sprach Bürgermeister Michael Dreier.

Ausschnitt aus dem Westfälischen Volksblatt vom 07.12.2018